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Ata da Reunião da Assembleia de Freguesia de Goães 

---------------------------------------------------------ATA Nº 04/2020----------------------------------------------- 

----Aos onze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte, na sede da Junta de Freguesia, 

sita na Rua de Santo António número cento de setenta e dois, em Goães, pelas vinte e uma horas, 

reuniu-se para sessão ordinária a Assembleia de Freguesia de Goães, sobe a Presidência da 

Senhora Maria Helena da Silva, dos membros Natália Maria Correia Braga, José Manuel Arantes 

Coelho, Jorge de Sousa e Silva, Maria de Lurdes Antunes Rodrigues, Nuno Filipe Ribeiro Sousa e 

Tiago Agostinho da Silva Correia Peixoto. A junta de Freguesia fez-se representar pelo Presidente 

Pedro Duarte Cunha Peixoto de Sousa, pela Secretária Lúcia Machado Oliveira e pelo Tesoureiro 

Rui Manuel Marques Martins. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

----ABERTURA DA REUNIÃO: A Senhora Presidente da Assembleia declarou aberta a reunião eram 

vinte e uma horas e vinte minutos. --------------------------------------------------------------------------------- 

----Mais se refere que não houve nenhum cidadão a assistir à reunião da Assembleia. --------------- 

----PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA: -------------------------------------------------------------------------- 

----A Presidente da Assembleia cumprimentou todos os presentes e deu início à reunião com o 

período antes da ordem do dia. Neste ponto, o Senhor Presidente da Junta informou que a 

colocação da fibra na freguesia está quase concluída. ---------------------------------------------------------

----A Senhora Secretária da Junta informou os presentes que, devido à pandemia, o Município de 

Amares enviou para as instalações da Junta de Freguesia, os cabazes de Natal para serem 

distribuídos pelas famílias carenciadas da freguesia, previamente identificadas pelos serviços 

sociais.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----ORDEM DE TRABALHOS -------------------------------------------------------------------------------------------   

----A Presidente da Assembleia declarou que a reunião iria continuar de acordo com a ordem do 

dia previamente elaborada. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----1. Leitura e aprovação da ata da sessão anterior. ----------------------------------------------------------- 

----A Senhora Presidente da Assembleia procedeu à votação deste ponto, o qual foi aprovado por 

unanimidade, com sete votos a favor. ------------------------------------------------------------------------------  

----2. Aprovação do Orçamento e Grandes Opções do Plano para o ano de 2021.---------------------- 

----A Senhora Presidente da Assembleia, procedeu à votação deste ponto, tendo sido aprovado 

com quatro (4) votos a favor, zero (0) votos contra e três (3) abstenções, dos Senhores Tiago 

Peixoto, Nuno Sousa e da Senhora Lurdes Rodrigues.---------------------------------------------------------- 

----3. Outros assuntos de interesse da freguesia. ----------------------------------------------------------------

Neste ponto, o Senhor Tiago Peixoto questionou o executivo se há uma data para o início da 

intervenção da cobertura da sede da Junta. O Senhor Presidente da Junta informou que a obra já 

está adjudicada, e será começada quando as condições atmosféricas assim o permitirem.---------- 
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----Período de intervenção do público.------------------------------------------------------------------------------ 

----Como não esteve nenhum cidadão a assistir à reunião, a Senhora Presidente da Assembleia 

prosseguiu com os trabalhos.----------------------------------------------------------------------------------------- 

----ENCERRAMENTO ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Não havendo qualquer outro assunto a tratar, a Senhora Presidente da Assembleia deu por 

terminados os trabalhos, quando eram vinte e uma horas e quarenta e cinco minutos, do que para 

constar se lavrou a presente ata, que, depois de lida e aprovada, vai ser assinada pela Senhora 

Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, Maria Helena da Silva, que dirigiu os trabalhos, 

e por mim, Natália Maria Correia Braga, que a redigi e dou fé de que tudo se passou como nela 

fica exarado.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

Presidente da Mesa – Maria Helena da Silva  

  

Primeira Secretária – Natália Maria Correia Braga 

 

 

  


